



26.05.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, sinkt im Landkreis Cuxhaven weiter. Die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt aktuell bei 9,60 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Im Gebiet der Stadt Geestland sind aktuell 22 Personen am Coronavirus erkrankt.

#### <sup>11</sup>Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	800
Anzahl der wieder Genesenen:	735 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	43
Anzahl der noch Erkrankten:	22 (-4*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>9,60</b>

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Während die Testpflicht beim Betreten eines Geschäfts ab einer stabilen Inzidenz von unter 50 in den Landkreisen nicht mehr nötig ist, bleibt die Regelung bei einem Zutritt in der Außengastronomie zunächst noch bestehen. Aufgrund der längeren Aufenthaltsdauer haben Gäste vor dem Betreten einen negativen Corona-Test, vollständigen Impfschutz oder eine Genesung nachzuweisen.

Die aktuellen Testmöglichkeiten in Geestland finden Sie hier:

<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Uebersicht-Hier-wird-in-Geestland-getestet.html?>

Bleiben Sie achtsam!